
一般社団法人 島原薬剤師会 

「薬と健康の週間」に基づく 

令和６年度 薬局を知ろうキャンペーン 

 

 

あけぼの薬局（南島原市布津町） 

『血圧・体組成測定』 

 

感想：今回は、高齢者以外にも血圧測定を行いましたが、高めの方が多かった気がします。 

自分の血圧を知れる良い機会になったのではないかと思います。 

 

 

吾妻スマイル調剤薬局（雲仙市吾妻町） 

『血圧・体組成測定』『試飲・試食会』 

  

感想：日常業務と合わせての実施でしたので、患者様の来局具合で対応できる時間がまちまちでした。 

スタッフ同士の協力が大事だと感じました。 

 

 

あやめ薬局（島原市有明町） 

 『血圧・体組成測定』 

感想：今回のイベントでは肌水分量の測定会を行った。体組成の中でもなかなか測定する機会は少な

いものを選んで、地域のみなさんに測定する機会を提供するねらいだった。またマスク荒れや

冬の乾燥の季節を前に自分自身の肌の状態を確認するいい機会になったと思う。女性は恥ずか

しがる方も数人いたがおおむね好意的にイベントに参加してもらえた。薬局スタッフも普段の

実務以外での患者さんとの触れ合いの中で、地域の中での薬局の在り方を見つめなおすいい機

会になったと思う。肌水分測定器は薬局に常備しておき、希望する患者さんには今後も測定し

てもらえたらと思った。 

 



 

あやめ薬局二番館（島原市有明町） 

 『健康・介護相談』『血圧・体組成測定』『試飲・試食会』『一包化体験』 

感想：今回初めて行い、参加人数は少なかったものの有意義な時間を過ごせました。 

来年はもっとたくさんの人に来局いただけるようにがんばります。 

 

 

亀山薬局アリーナ店（島原市中安徳町） 

『お薬・健康食品の相談』 

感想：地域住民の方と処方箋薬の受け渡しでしか関わることはなかったが、イベントを通して、 

普段は、様々な健康上の悩みを抱えながら過ごされている様子がよくわかりました。 

 

 

亀山薬局みなとテラス店（島原市新湊） 

『お薬・健康食品の相談』 

 

 

感想：サプリなどの相談が多かった 

 

 

健康堂薬局（南島原市深江町） 

『健康・介護相談』 

感想：野菜が足りているのかを 2ヶ月間の平均の数値を測定できる機械をレンタルして開催したので

すが、A 判定を取られる方の普段気をつけていることや生活習慣などを聞く良い機会でした。

また、他の患者様への情報提供にも繋がり、かなり盛り上がりを見せました。 

 

 

健康堂薬局ありえ店（南島原市有家町） 

『血圧・体組成測定』『体重測定』 

  

感想：思った以上に健康について話しを聞かれる方がいらっしゃいました 



 

健康堂薬局えびす店（島原市蛭子町） 

 『健康・介護相談』『ティッシュの配布』 

  

感想：ポケットティッシュにマイナ保険証利用促進カードを入れて配布した。 

患者様のマイナ保険証についての意識が高まった。 

 

 

健康堂薬局かしわの店（島原市柏野町） 

 『血圧・体組成測定』『試飲・試食会』 

感想：血圧測定の大切さを認知して頂けた 

 

 

健康堂薬局くちのつ店（南島原市口之津町） 

 『脳トレ』 

 

感想：待ち時間を利用して患者さんにチャレンジをしてもらったので、お呼びするまでのイライラ感

が減っていればいいなと思いました。 

すんなり溶けてしまう方にはさらにチャレンジしてもらい時間つぶしをしてもらいました。 

 

健康堂薬局ふつ店（南島原市布津町） 

 『お薬・健康食品の相談』『入浴による免疫力ＵＰの効果と入浴剤プレゼント』 

 

 

感想：昨年同様入浴の大切さを伝えることができ、お薬や体調の相談などの会話にも繋がりました。 



 

すみれ薬局（南島原市深江町） 

 『試飲・試食会』 

 

 

感想：今回は青汁の試飲、レシピ紹介を行いましたが、「これなら飲みやすい」や「青汁を使った色々

なレシピがあるのね」といった声をいただき、定期的に開催したいと思いました。 

 

 

そうごう薬局白土湖店（島原市湖南町） 

 『お薬・健康食品の相談』『健康・介護相談』『脳年齢測定』 

感想：毎月開催しているが参加者が限られるため、来月はもう少し広く告知を行う予定 

 

 

第一薬局（島原市新町） 

 『ノベルティ配布（薬局への相談案内、アドバイスなど）』 

  

感想：1 人薬剤師で、業務を行いながらだとなかなか難しいが、ネットなどで調べる前に薬剤師に相

談して貰えるようにこれからも周知できたらと思います。 

 

 

たぐち薬局（島原市江戸丁） 

 『お薬・健康食品の相談』『健康・介護相談』『血圧・体組成測定』 

感想：薬だけではなく健康面や、薬剤師の仕事の理解についてよかった。 

 

 

虹の薬局（島原市桜町） 

 『お薬・健康食品の相談』『健康・介護相談』『血圧・体組成測定』『試供品配布』 

感想：イベントを実施することにより、より多くの方に試供品 （デンタルポリス・オリゴワン）を試

してもらうことができ、患者さんの反応も良かったと思います。薬局をより身近に感じてもら

えたとも考えられるため、今後も継続していく必要があると思います。 



 

はくあい堂くちのつ薬局（南島原市口之津町） 

 『服薬ゼリーの試飲会』 

 

感想：普段口数が少ない患者さんとの距離が縮まった。服薬ゼリー使ってみたかったけど、なかなか

試すまでに至らなかったのでよかった。家族にも伝えたいと言われて嬉しかった。店舗全体で

取り組むことができました。 

 

 

はくあい堂しんわ薬局（島原市親和町） 

 『服薬ゼリーの試飲会』 

 

 

感想：薬局を知ろうキャンペーンに関わらず、定期的にイベントを行いたいと前向きな意見がでた。 

高齢の患者さんが多いため、試飲後に普段は聞けない服薬の悩みを知る機会となってよかった。 

 

 

はくあい堂新田薬局（島原市新田町） 

 『服薬ゼリーの試飲会』 

 

 

感想：イベント方法のやり方が確立できてよかった。服薬に関する相談や、薬局で取り扱っている服

薬ゼリーの紹介など、調剤以外の薬局の役割を知ってもらう機会となった。患者さんだけでな

く、施設での服薬の現状や悩みを知ることができ、それに関するアドバイスができた。 

 

 



 

はくあい堂薬局（島原市新湊） 

 『服薬ゼリーの試飲会』 

 

感想：患者さんとの会話も増え、服薬に関するお悩みやご意見も聞くことができ今後につながる良い

機会になりました。 

 

 

ひとみ薬局愛野店（雲仙市愛野町） 

『こども薬剤師体験』R6.夏休み時期に実施 

 

感想：子供たちの嬉しそうな笑顔が見れるので、大変ですがやりがいがあります。 

 

 

ひよこ薬局（島原市上の町） 

 『試飲・試食会』 

  

感想：糖分カットのマービー商品の試食を配り、皆さん糖分を気にしていらっしゃるのが 

わかりました。 

 

 

 

 

 



 

フラーワー調剤薬局（島原市中堀町） 

 『お薬・健康食品の相談』『健康・介護相談』 

 

感想：待ち時間に健康相談ということで全般的にお困りごとはないか、など、お話を聞いて、必要な

対応をしました。気になっていたことを先に聞けたりして、投薬時の指導にもさらに活かせま

した。なんでも話してくださいという雰囲気は実感してもらえたかと思います。脳トレのカー

ドも渡して体験してもらいました。難しいーと言われる方も多かったですが、待ち時間を有意

義に使ってもらえたと思います。 

 

 

宮の町薬局（島原市宮の町） 

 『試飲・試食会』 

  

 

感想：フレイル、ロコモティブシンドロームの啓発と共にメイバランスの試飲を行ったが、興味を持

ってくださる患者様も多く、喜んでいただけたのがよかった。 

 

 

森岳調剤薬局（島原市中町） 

 『防災ボトルを作ろう』 

 

感想：11 月 5 日津波防災の日で、TV でも防災のことがながれてたので、見てくれるかなと思ってま

したが、なかなか興味を持ってもらえませんでした。 


